

## ついに!!! カフェ麦わら帽子から麦ストローの注文をいただきました!

麦の成育不良で納品できる麦ストローがなかったこと、コロナでのカフェ自体の休業などもあり、2年前に納品したのが最後でしたが、8月から麦ストローの使用を再開するとの連絡が。この2年間、ストローとして商品にできるものはレア。黒い部分の多い物や赤いカビがついている物、柔らかすぎる物など、商品にならない物も多く悩む毎日……。

それでも黒い部分が健康に影響するかを分析してもらったり、麦の収穫時期を早めたり。麻績の「やまぼうし」さんや「ドリームワークス」さんから麦のご協力をいただいたり。やっと8,000本まで製品の在庫を増やせたところでした。

2年をかけて大切に作った麦ストローがカフェ麦わら帽子でたくさんの人に出会い使用していただける、とても幸せです。そして何よりも、なかまの工賃になりますね♡

ねくすと 山口

### すまいる班

今週のおおきな班では、粗木の療育活動に  
「天の川を渡れ!」ゲームを行いました。  
テープの上、天の川を模してきれいな  
石を置き、その先にあるヒコボシを  
大木を渡るように倒していかけてあげよう。  
たまりの管の原色を乗せてボールで、  
上手に天の川を渡りついで、無事に  
ゴール!! (笑)  
原色の乗ったボールもあつたよ ☆

皆さま、  
夏山の注文  
みんなの  
ご協力のおかげです!!  
**こもれば班**  
ふんふんせんぶんてまきま  
したかたー 約1800本の  
by NISHIZAWA フッキーの完成  
しましたよ!!  
ふんふんせんぶんてまきまクッキー  
したかたーのクッキー  
ふんふんせんぶんてまきま  
（イロイロ作業もとても楽しかったよ!!）  
ふんふんせんぶんてまきま  
美味しさを おどけでましたよ 嬉しい  
です!!  
ふんふんせんぶんてまきま  
by KIMURA

### ねくすと

毎日暑い日が続きますが、  
元気にお仕事をしています。物資のお仕事もあと少し、みんなで  
配達したり、イロイロしたりしました。  
今週はサンスポの方が来てくれて、みんなで体を動かしました。  
大きな声で笑って、思いっきり体を動かし、楽しい時間でした。  
ボールのボールを使って、釣当てるゲーム、とても盛り上がりました!!



絵: 斎藤由美